



Comisión Permanente discute Reforma Judicial de manera preliminar

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- La **Comisión Permanente** discutió la Reforma Judicial de manera preliminar y antes de ser dictaminada, en la agenda política titulada: 'Qué Poder Judicial tenemos y qué Poder Judicial queremos', llevó el mismo nombre que el primer foro de diálogo y discusión sobre la iniciativa de Reforma Judicial, que comienza este jueves en la **Cámara de Diputados**. Legisladores morenistas defendieron la iniciativa como esencial para el sistema de justicia y negaron su aprobación apresurada.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-q1ts1nm1YwQFZqPE?e=xOQd>